

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact. *Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.*

code: AI6C

Recommended Use: Provides antioxidants for the maintenance of good health. Helps to maintain immune function.

Recommended Dose: Adults. Take 2 capsules twice daily, in divided doses, with food or as directed by a healthcare practitioner. For use beyond 12 weeks, consult a healthcare practitioner.

Usage recommandé : Fournit des antioxydants pour le maintien d'une bonne santé. Aide au maintien des fonctions immunitaires.

Dose recommandée : Adultes. Prendre 2 capsules deux fois par jour, en doses divisées, avec de la nourriture ou tel que recommandé par votre professionnel de la santé. Consultez un professionnel de la santé pour toute utilisation supérieure à 12 semaines.

u | xhG



A.I. Formula®

NPN: 80037009

Hypo-allergenic / Hypoallergénique

60 VEGETABLE CAPSULES
CAPSULES VÉGÉTALES

Medicinal Ingredients (per capsule): Quercetin (from Dimorphandra mollis seed pod) 175 mg, Turmeric (Curcuma longa) extract (root) 150 mg (Standardized to contain 95% curcuminoids), Stem bromelain (Ananas comosus var. comosus; 720000 FCC PU) 200 mg, Ginger (Zingiber officinale) extract (rhizome) 100 mg (Standardized to contain 5% gingerols), Vitamin C (Ascorbyl palmitate) 6 mg.

Non-Medicinal Ingredients: Hydroxy propyl methylcellulose, Purified water.

Ingrédients médicinaux (par capsule) : quercétine (graines/gousses de Dimorphandra mollis) 175 mg, extrait de curcuma (curcuma longa) (racine) 150 mg (standardisé pour contenir 95 % de curcuminoïdes), tige de broméline (ananas comosus var. comosus; 720000 unités de papaine du FCC) 200 mg, extrait de gingembre (zingiber officinale) (rhizome) 100 mg (standardisé pour contenir 5 % de gingérols), vitamine C (palmitate d'ascorbyle) 6 mg.

Ingrédients non médicinaux : hydroxy propyl méthylcellulose, eau purifiée.

Warning: Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a history of gallstones, bile duct obstruction, stomach ulcers or excess stomach acid, a blood coagulation disorder, gastrointestinal lesions/ulcers, are taking anticoagulant /blood thinning agents, anti-inflammatories, antibiotics, sedative drugs or before having surgery. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Hypersensitivity/allergy, nausea, vomiting, and diarrhoea have been known to occur, in which case discontinue use.

Avertissement : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous souffrez de calculs biliaires, d'une obstruction du canal cholédoque, d'ulcères d'estomac, d'un excès d'acide gastrique, d'un trouble de la coagulation sanguine, de lésions gastrointestinales ou d'ulcères gastrointestinaux, si vous prenez des anticoagulants, des anti-inflammatoires, des antibiotiques ou des sédatifs, ou si vous devez subir une intervention chirurgicale. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez un professionnel de la santé. De la nausée, des vomissements, de la diarrhée, et une hypersensibilité ou une allergie peuvent se manifester, si tel est le cas, cesser l'utilisation.

Keep out of the reach of children.
Garder hors de la portée des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par:
pure encapsulations, inc.
Sudbury, MA 01776 USA
Imported in Canada by / Importé au Canada par :
Pure Encapsulations, Inc.
Richmond Hill, ON L4C 0L8



v6